## Übergabe der Jahresspende an die Stiftung Kind und Autismus

Am Montag, 16. Dezember 2024, übergaben vier Mitglieder des Gouvernements Schweiz des DRSG die Jahresspende über CHF 1'800.00 an die Stiftung Kind und Autismus.

Die Übergabe fand am Standort Schönenwerdstrasse in Urdorf statt. Bei einem Apero tauschten sich die Ordensmitglieder mit der Gesamtleiterin Sandra Kalbassi und zwei weiteren Mitarbeiterinnen der Stiftung aus.

Die willkommene Spende wird für die Beratung und Therapiestunden eingesetzt. Die Stiftung Kind und Autismus setzt sich für Kinder mit Autismus und deren Familien ein. Sie engagieren sich für ein erfülltes Leben der Menschen im Autismus-Spektrum mitten in der Gesellschaft. Im Schulheim können bis 56 Kinder und Jugendliche beschult werden. Zudem bietet die Stiftung ein Betreutes Wohnen (16 Plätze) an. Die Beratungsstelle der Stiftung verfügt über ein sehr umfangreiches Angebot für Betroffene, welches von Beratung zu Sozialtraining bis Frühförderung reicht. Auch Weiterbildungen und Kurse werden von der Stiftung angeboten.

Es war ein sehr interessanter und schöner Austausch in einem würdigen Rahmen. Wir wünschen einen guten Rutsch in ein gesundes und glückliches 2025.

